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さわやかな秋空がどこまでも続くようになりました。「天高く馬肥ゆる秋」と言います

が、馬でなくとも、食欲の出てくる季節の到来です。とはいえ、もともとこの言葉は、東

方の異民族である匈奴の馬がまるまると太り、そのうち略奪にくるぞという警告の意味が

あったようです。何やら日本の抱えている領土問題にも関係しそうで、諺一つでも複雑な

思いがします。 

さて、前回この場でご挨拶してから１ヶ月が過ぎました。新たなご報告をさせていただ

きます。 

 

１ 全日制の取組 

(1) 各種取組・行事 

ア メール連絡システムの開始 

   教育研修所の研究協力校に参加する形で６月から準備してきた「緊急連絡メー

ルシステム」が９月に登録を終え、いよいよ開始の運びとなりました。初めての

取組のため完全作動までには至っていませんが、徐々に完成します。 

 

イ 体育大会（９月２２日実施） 

体育大会が、多くのご来賓、保護者、地域住民の方々のご出席のもと、成功裡

に終わりました。昨年は雨にたたられた体育大会でしたが。今年は準備段階から

比較的天候に恵まれ、当日も絶好の体育大会日和でした。特に学年演技では、１

年生の集団行動、２年生の組み体操、そして３年生の南中ソーランと、どれも見

応えのある演技が展開され、まさに感動を呼び、記憶に残る体育大会であったと

思います。 

  イ オープンハイスクール（１０月２日、３日予定） 

     姫路福崎学区の中学生や保護者、中学校の先生方を対象に行います。すでに申

込期間が終わっております。次回、結果をお知らせします。 

 

     なお、これとは別に、２学期中にオープンスクールを実施する予定です。従来、

校内の教員対象に実施していた公開授業を、保護者や近隣の中学校の先生、学校

評議員等地域の方々まで拡大して授業を見ていただこうという取組で、小・中で

はおなじみのものですが、今回本校でもやってみようというものです。詳細が決

まりましたら、ＨＰや通信等（メールシステムでも）でお知らせします。 

 

(2) 部活動の報告 

野球部が２０年ぶりの県大会出場を果たしたのは、前回ご報告した通りですが、延

長の末、惜敗しました。近畿大会に出場した陸上部男子８００メートルでは、２年生



の北浦佑次君が５位入賞を果たしました。ともに、次の活躍を期待します。 

また、部活動ではありませんが、国民体育大会ボーリング競技で、本校２年生の末

澤祥平君が選手に選ばれています。９月末から次々と新人戦が行われますが、本校生

の活躍を期待しています。 

 

(3) 地域学習、高大連携学習 

１年生の総合的な学習の時間では、いよいよ「地域学習」が始まります。近隣の方々

のお力を借りながら、網干地域の歴史、商店街についての学習に加えて、今年は網干

の特産物の研究が始まります。生徒が自ら研究していくおもしろさと意義を感じ取っ

てくれることを期待します。 

同時進行として、特色選抜の生徒を対象とした大学の先生等による英語や国際文化

の集中講義が始まります。オープンハイスクール（３日）では、スピーチコンテスト

も実施します。「英語で学ぶ」をめざして英語によるコミュニケーション能力を身につ

け、国際感覚を磨いて行くのがねらいです。 

 

２ 通信制の取組 

(1) 文化教育活動（９月１６日） 

「アロージャズオーケストラ」の演奏があり、９８名が鑑賞しました。同じ日に

「生活体験発表大会」があったのですが、多くの参加がありました。ジャズだけで

はなく、ラテンや歌謡曲も含めての演奏で、しかも私も含めて、多くの生徒が歌っ

たり踊ったりと楽しい一時を過ごしました。 

(2) 生活体験発表大会（９月１６日） 

   県立龍野北高等学校で、西播磨但馬地区の生活体験発表大会がありました。本校

からは３年次の宮下かなえさんと２年次の井村可奈子さんが出場し、井村さんが４

位に入賞しました。 

(3) 今後の日程 

１０月７日にスポーツタイムがあります。その後、地域貢献事業として網干地区

の地域クリーン作戦を実施します。 

１１月１１日に近畿地区通信制体育大会（会場：大阪桃谷高他）が実施されます。 

 

３ その他 

 (1) １０月３１日より全日制課程の２年生が沖縄への修学旅行に行きます。１学期から

平和学習を実施するなど、準備を重ねて参りました。初めて飛行機に乗る者もいるか

と思いますが、何事も経験することが大切です。もちろん、現地での看護婦の手配や

医療等関係諸機関との連絡を密にし、あらゆる緊急事態に備えております。 

 (2) 通信制課程は、３、４年生が１０月２８、２９両日に島根を中心とした修学旅行に

行きます。１５名と小規模の旅行ですが、大いに見聞を広めてもらいたいと思います。 


